



Eisfeldstrasse wird für Stadionerschliessung angepasst

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Zusammenhang mit der Erschliessung der neuen Stadien wird die bestehende Eisfeldstrasse zwischen der Länggasse und der Henri-Dunant-Strasse neu gestaltet. Damit wird genügend Raum für die verlängerte Buslinie 1 zu den Stadien geschaffen. Die Bauarbeiten dauern von Mitte Februar 2015 bis zur Eröffnung der Mantelnutzung in den Stadien Ende September 2015.

Während den kommenden Monaten wird der Strassenraum der bestehenden Eisfeldstrasse angepasst. Die Strasse umfasst in Zukunft auf der Südseite ein Trottoir von 3,25 m, eine Fahrbahn von 6,5 m sowie ein nördliches Trottoir von rund 2,5 m. Versetzt werden auch die Bushaltestellen der Linie 1. Diese werden neu beidseitig im Bereich der Einmündung der Henri-Dunant-Strasse in die Eisfeldstrasse angeordnet und mit Wartehallen für die Busfahrenden ausgerüstet. In Zusammenhang mit der Neugestaltung der Strasse werden zudem umfassende Arbeiten an den Werkleitungen umgesetzt. Unter anderem werden Leitungen verlegt oder ersetzt sowie eine neue Trafostation erstellt.

Arbeiten an der Länggasse und am Zugang Clubhaus

Ebenfalls neu gestaltet wird die Länggasse zwischen der Zufahrt zum Clubhaus (Garderobengebäude Längfeld 2) bis zur Eisfeldstrasse. Der Strassenraum wird den Bedürfnissen des öffentlichen Verkehrs und den Vorgaben der flankierenden Massnahmen in Zusammenhang mit der Autobahn angepasst. Bestehende Fussgängerübergänge werden aus Sicherheitsgründen mit einer Schutzinsel versehen. Diese Arbeiten beginnen im Herbst 2015 und dauern bis im März 2016. Im Weiteren werden südlich des alten Eishockeystadions das bestehende Clubhaus (Garderobengebäude Längfeld 2) neu erschlossen und die Werkleitungen in diesem Perimeter ergänzt und verlegt. Diese Arbeiten beginnen ab Mitte Februar 2015.

Einschränkungen und Baumfällung

Während der Bauarbeiten sind Einschränkungen und Beeinträchtigungen unvermeidlich. So ist die Eisfeldstrasse bis im September 2015 nur als Einbahn von der Henri-Dunant-Strasse Richtung Westen befahrbar. Die heutige Busstation beim Eisstadion wird provisorisch an die Länggasse verlegt.

Zudem müssen aufgrund der strassenbaulichen Massnahmen und der Realisation der neuen Fussballfelder Bäume an der Eisfeldstrasse, an der Länggasse sowie südlich des alten Eisstadions gefällt werden. Mit der Umgebungsgestaltung werden diese durch eine grössere Anzahl von Neupflanzungen ersetzt.

